

Nouvelle attestation d'études collégiales en Imagerie du sein et campagne de dons majeurs

Le Cégep de l'Outaouais et le Cégep Ahuntsic s'unissent pour répondre aux besoins de l'Outaouais

Gatineau, le lundi 16 juin 2025 – Dans le cadre d'une entente bipartite, le Cégep Ahuntsic délocalisera en Outaouais son programme *Imagerie du sein : Mammographie*, une attestation d'études collégiales (AEC) de spécialisation, afin de permettre au Cégep de l'Outaouais d'offrir la formation sur son territoire aux personnes détentrices d'un diplôme d'études collégiales (DEC) en Technologie de radiodiagnostic. Cette entente permettra de former davantage de technologues spécialisées en imagerie du sein et contribuera à la résorption de la pénurie de main-d'œuvre dans la région. Ces partenariats sont rendus possible grâce notamment aux généreuses contributions de la Fondation du cancer du sein du Québec et de la Fondation Hewitt.

Un programme adapté aux réalités régionales

En collaboration avec le CISSS de l'Outaouais et les cliniques de radiologie et imagerie médicale Radiologix, une offre de stage en milieu de travail facilitera l'intégration des personnes diplômées sur le marché du travail. De plus, afin de soutenir les personnes étudiantes provenant de l'extérieur de la région, de l'hébergement abordable pourra être offert pour la durée de la formation, par l'entremise d'une contribution de la Fondation québécoise du cancer.

Une campagne de financement au cœur d'un projet de plus de 500 000\$

Les frais de démarrage de ce programme s'élèvent à près de 515 000 \$, dont plus de 215 000 \$ sont déjà pris en charge par le Cégep de l'Outaouais et le ministère de l'Enseignement supérieur (MES). La Fondation du cancer du sein du Québec s'est déjà engagée à la hauteur de 60 000\$ et la Fondation Hewitt à octroyer 50 000\$ au projet. L'ensemble de la députation régionale a également emboîté le pas en appuyant l'initiative à la hauteur de 8 500\$. À noter que la clinique Radiologix contribuera également au projet pour une somme de 5 000\$.

Afin de boucler le montage financier, le Cégep de l'Outaouais lance une large campagne de financement qui s'étendra jusqu'au 4 février 2027, journée internationale contre le cancer, dans le but de recueillir les 275 000 \$ qui permettront officiellement au projet de prendre son envol. Grâce aux contributions énoncées précédemment, 43 % de cette somme ont déjà été confirmés.

Des activités de financement grand public seront dévoilées au cours des prochains mois! Les fonds amassés permettront notamment de financer:

- Des bourses de formation pour appuyer les personnes étudiantes pendant leur parcours;
- Des bourses de rétention favorisant leur intégration durable dans la région;
- L'entretien de l'équipement spécialisé;

Un projet structurant pour la région

« Cette initiative reflète notre engagement à rendre la formation accessible et à répondre concrètement aux besoins de notre communauté, en adaptant notre offre de formation aux réalités régionales. En tant que grand partenaire du CISSS de l'Outaouais, le Cégep joue un rôle clé dans le développement des compétences en santé et contribue activement à rehausser l'accès aux soins dans la région. Ce projet structurant s'inscrit pleinement dans notre mission de maison d'enseignement en sensibilisant les jeunes femmes aux carrières en santé et à l'importance du dépistage préventif », souligne **Steve Brabant**, directeur général du Cégep de l'Outaouais, qui tient à remercier et féliciter tous les partenaires et collaborateurs, dont l'équipe de la Direction de la Formation continue et des services aux entreprises, dirigée par M. Steve Douville, ainsi que la directrice de la Fondation du Cégep de l'Outaouais, Mme. Josée Tassé, sans qui ce projet ne serait pas possible.

Une portée élargie

« Le Collège Ahuntsic est heureux d'améliorer l'accessibilité au programme d'études de spécialisation en mammographie grâce à ce partenariat innovant. Il s'agit d'un pas important pour la formation d'un plus grand nombre de spécialistes qui pourront contribuer par leur travail à la lutte contre le cancer du sein et ainsi changer la vie d'un grand nombre de personnes. Cette collaboration entre deux cégeps démontre la force du réseau collégial et l'importance de son apport à la société québécoise. Nous pouvons en être fiers » souligne Nathalie Vallée, directrice générale du Collège Ahuntsic.

Un partenariat clé pour l'équité en santé

Pour **Karine-Iseult Ippersiel**, directrice générale de la Fondation du cancer du sein du Québec, ce projet s'inscrit dans une mission essentielle :

« Offrir des soins équitables et accessibles à toutes les femmes, peu importe où elles se trouvent, est au cœur de notre engagement. L'Outaouais, une région prioritaire pour la prévention du cancer du sein, mérite des solutions locales et durables. Nous sommes fiers de collaborer à ce projet structurant qui, en plus de former la relève, permettra de renforcer l'accès aux services de dépistage pour la communauté. »

Joignez-vous à la mobilisation !

Les partenaires, personnes donatrices et citoyens corporatifs sont invitées à soutenir ce projet! Pour en savoir plus ou contribuer, visitez la page officielle de la campagne :

<https://www.zeffy.com/donation-form/former-pour-prevenir-aec-en-imagerie-du-sein-mammographie>